



Perpignan, le 25 septembre 2019

Inauguration de la Maison des adolescents

Vendredi 27 septembre à 11 h

IDEA

27, avenue Alfred Sauvy

- PERPIGNAN -

Le Département des Pyrénées-Orientales a apporté son aide à la création d'une Maison des adolescents en mettant à disposition des locaux rénovés à loyer modéré, situés au rez-de-chaussée d'un des bâtiments de l'IDEA du Moulin à Vent, à Perpignan.

La nouvelle Maison des adolescents, ouverte il y a 6 mois, est le résultat d'un travail partenarial entre l'Agence régionale de santé, le Département et les collectivités locales en faveur de la santé des jeunes.

Pluridisciplinaire, la Maison des adolescents est animée par des professionnels formés aux problématiques santé mais aussi éducatives, juridiques...des jeunes (12-25 ans), de leur famille et de leur entourage.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90